

Liebe Gemeindemitglieder in Möhrendorf und Kleinseebach,

da ich ab Februar 2025 Ihre neue Pfarrerin bin, möchte ich mich Ihnen schon einmal kurz vorstellen.

Mein Name ist Monika Bogendorfer, ich wohne mit meiner Familie in Herzogenaurach und bin seit 16 Jahren Pfarrerin in Hagenbüchach und Kirchlengsbach, davor war ich in Nürnberg tätig. Studiert habe ich in Erlangen und Jerusalem.

Ich war also fast mein ganzes Leben in Franken, was kein Zufall ist, da ich aus Franken komme und hier meine ganze Familie lebt. Meine drei Kinder sind mittlerweile erwachsen, so dass nur mein Mann Siegfried Mayer und ich nach Möhrendorf kommen werden.

Ich bin sehr gerne Pfarrerin und liebe meine Arbeit. Besonders schätze die Abwechslung, die dieser Beruf so mit sich bringt, ob Konfis oder Kindergarten, Friedhof oder Kirchenvorstand, Gottesdienst oder Geburtstagsbesuch...es ist jeden Tag immer wieder anders.

Da ich gerne etwas Neues sehe und erlebe, verreise ich gerne oder begeben mich gedanklich auf Reisen, indem ich in ein Buch und seine Geschichte eintauche oder derzeit schnell mal in einen Biergarten radle.

Auf die Begegnungen mit Ihnen im nächsten Jahr freue ich mich sehr.

Bis dahin eine gesegnete Zeit

A handwritten signature in dark ink, appearing to read 'M. Bogendorfer'. The script is cursive and somewhat stylized, with a large initial 'M' and a long, sweeping tail on the 'er'.